

source de tous les bienfaits, et vers Marie-Immaculée, cause de notre joie."

Avec elle aussi nous remercions notre Très Saint-Père d'avoir bien voulu appeler à siéger dans le Sacré-Collège, parmi les Princes de l'Eglise, l'un de nos chefs spirituels qui joint au prestige de ses hautes fonctions, celui de la science, de l'âge, des services rendus, et dont l'inépuisable et paternelle bonté est si bien connue.

Comme l'écrivait son digne Auxiliaire, en faisant part de la joyeuse nouvelle au clergé du diocèse, "la pourpre romaine, en jetant une splendeur nouvelle sur sa carrière déjà longue et si bien remplie, va mettre en un beau relief des mérites que la modestie voulait effacer, et des œuvres qui furent toutes ordonnées au bien des âmes et à la gloire de l'Eglise. Demandons à Dieu de prolonger dans l'éclat tranquille d'un beau soir une journée qui fut si laborieuse et si féconde."

*Ad multos et faustissimos annos!*

#### VISITE AD LIMINA

Comme on le sait, les Evêques doivent maintenant faire leur visite *ad limina* tous les cinq ans et cette année est celle qui est assignée à l'épiscopat canadien. S. G. Mgr Mathieu, évêque de Régina, et S. G. Mgr Béliveau, évêque auxiliaire de Saint-Boniface, -- qui va à Rome au nom de S. G. Mgr l'Archevêque, -- s'embarqueront demain à New York. Mgr Dugal, vicaire général de Chatham, délégué par son évêque, fera le voyage avec eux. M. l'abbé Z. Marois, secrétaire de l'évêché de Régina, accompagne son évêque.

Avant le départ de S. G. Mgr Mathieu de sa ville épiscopale, ses prêtres se sont réunis pour lui offrir leurs souhaits d'heureux voyage et lui ont présenté, en leur nom et en celui de leurs paroissiens, une bourse de \$1 534 pour ses frais de voyage. Le R. P. Hugonard, O. M. I., principal de l'école de Qu'Appelle, a exprimé à Sa Grandeur les sentiments de tous en une touchante adresse.

Monseigneur a remercié cordialement ses prêtres et ses diocésains de leurs bons sentiments et de leur générosité et leur a promis de se souvenir d'eux tous les jours et de prier spécialement pour eux dans les divers sanctuaires qu'il visitera, principalement à Lourdes où il assistera au Congrès Eucharistique.

Pendant son récent séjour à Québec, S. G. Mgr Mathieu a fait ses premières ordinations sacerdotales, parmi lesquelles celle d'un parent, M. l'abbé Henri Laberge, et celle d'un de ses sujets, M. l'abbé Joseph Lukaos, ancien élève du collège de Saint-Boniface.